

Ein bewundernswerter Bauplan



Ein Millionär, der meinte, dass für sein Geld alles möglich sei, beauftragte einen Architekten mit folgender Aufgabe: "Sie sollen für mich einen Turm bauen, der einen Durchmesser von 4 m hat. Darin müssen Treppen und Gänge, Wasserleitung und Materialaufzüge eingebaut werden. Die Wände dürfen nur einen halben Meter dick sein. Die Höhe des Turmes aber muss 1500 m betragen. Er muss sich nach allen Seiten biegen können, und in seiner Spitze soll eine chemische Fabrik eingebaut werden." Wie weise der Mensch auch ist, so würde er doch nicht imstande sein, so etwas zu bauen. Aber es gibt einen "Turm", dessen Höhe tatsächlich 400 Mal größer ist als sein Durchmesser. Dieser "Turm" ist der Roggenhalm. Seine Wand ist nur einen halben Millimeter dick, während sein Durchmesser vier Millimeter beträgt, und seine Höhe 1,5 Meter. In den Rippen des Halms finden sich Treppen und Gänge. Aufzüge für Nährmittel und Leitungen für das Wasser sind vorhanden. An der Spitze des Halms, in der Ähre, befindet sich eine chemische Fabrik, in der das Mehl für das Brot des Menschen in Form von Körnern hergestellt und gespeichert wird. Somit beweisen Milliarden von Ähren, welche unglaublichen Bauwerke das Leben hervorbringen kann. Es gibt zwei Arten sein Leben zu leben: Entweder so, als wäre nichts ein Wunder oder so, als wäre alles ein Wunder. (Albert Einstein)

„SCHMUNZELGES“

Eine Köchin hat in einem Haushalt wegen einer neuen Stelle gekündigt. „Nun“ meint die Chefin, „Sie werden sicher auch ein Zeugnis haben wollen.“ – „Oh, gnädige Frau, ein Bild Ihrer wohlgenährten Familie wäre eine noch bessere Empfehlung.“



**Es ist nicht meine Angelegenheit, an mich zu denken.
Meine Angelegenheit ist es, an Gott zu denken.
Es ist Gottes Sache, an mich zu denken.**

(Simone Weil)

Die Eile verhindert oft den guten Ausgang.

(aus Vietnam)



Ich bat um **KRAFT** –
und mir wurden Schwierigkeiten gegeben,
um mich stark zu machen.

Ich bat um **WEISHEIT** –

und mir wurden Probleme gegeben,
um sie zu lösen und dadurch Weisheit zu erlangen.

Ich bat um **WOHLSTAND** –

und mir wurde ein Gehirn und Muskelkraft gegeben,
um zu arbeiten.

Ich bat um **MUT** –

und mir wurden Hindernisse gegeben,
um sie zu überwinden.

Ich bat um **LIEBE** –

und mir wurden besorgte, unruhige Menschen mit Problemen gegeben,
um ihnen beizustehen.

Ich bat um **ENTSCHEIDUNGEN** –

und mir wurden Gelegenheiten gegeben,
die mich aufforderten, diese zu treffen.

Ich bekam nichts, was ich wollte -
aber ich bekam alles was ich brauchte.

**Wir wissen, dass Gott bei denen,
die ihn lieben alles zum Guten führt.** (Röm 8,28,a)



„SCHMUNZELIGES“

Die Mutter sagt zu Pascal:
„Streng dich doch endlich ein bisschen an!“
Darauf Pascal trotzig: „Ich will mich nicht anstrengen,
ich will nicht klug werden,
ich will nicht schön werden,
ich will so werden, wie Papa.“